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本报讯（记者 范洪）记者昨日从省交通运输厅了解到，今年上半年浙江在
综合交通建设投资领域投入了1191亿元，同比增长10.7%，继续保持高位增长
态势。其中，杭州投资总额超过200亿元，宁波、温州、台州超过100亿元，规模
居全省前列。

按照计划，乐清湾大桥及接线工程、杭黄铁路、三门湾大桥及接线工程、甬
台温高速复线南塘至黄华段、台金高速东延二期、宁波舟山港主通道鱼山支线
等一批项目预计在年底前建成投用。

其中，即将建成的杭黄铁路将给宁波市民的旅游出行带来很大便利。这条
铁路东起杭州市，经萧山、富阳、桐庐、建德、淳安，跨越皖浙交界的天目山进入

安徽，经绩溪、歙县、徽州至黄山北站，线路全长265公里，设计时速250公里。
全线共设杭州东、杭州南、富阳、桐庐、建德东、淳安（千岛湖）、三阳、绩溪北、歙
县北、黄山北站共10个车站。

铁路部门业内人士介绍，这条铁路是一条名副其实的旅游高铁，从杭州向
西，将名城（杭州）、名湖（西湖、千岛湖）、名江（富春江）以及名山（黄山）串联于
一线，一路风景如画，可以说是一条“世界级黄金旅游线”。

杭黄铁路开通后，宁波站若开行至黄山北站的高铁列车，跑完全程最快只
要2个半小时左右，到千岛湖最快约1小时40分钟。此外，随着杭黄铁路开通，
位于杭州萧山区的杭州南站将重新投用，这也将成为宁波人到杭州的新选择。

本报讯（记者 戴斌 通讯员 忻志华）昨天，城市围棋联赛2018赛季常规赛第8
轮B区宁波疏浅队主场与长沙隐智队的比赛在北仑戚家山宾馆进行，主队阵容豪华
——古力九段、朴文垚九段、檀啸九段三位围棋世界冠军同时坐上了研究席，联手帮
助宁波队中盘获胜。

三名世界冠军作为同一方选手下一盘棋的场面可谓空前。古力说很高兴再来
宁波对局并和围棋爱好者交流，朴文垚说希望“乐在棋中”，檀啸说“围棋是手谈，大
家棋盘上见”。而长沙隐智队领队杨志存则笑称宁波队是“牛刀”，己方是“鸡”。

城围联的比赛采取的是多位棋手接力下完一盘棋的规则，宁波队执黑先派出
女将储可儿6段出阵，长沙队遣叶桂五段应战，双方不到5分钟下完前40手。到第
四次换人时，长沙队进入读秒，而宁波队尚余20多分钟，长沙队中盘投子认输。

城围联赛事的另一个特点是搭建平台让业余棋手与职业高手交流，除了世界
冠军下指导棋、签名合影等互动外，昨天同一个赛场里还进行了宁波棋迷接力赛，
最后慈溪队获得冠军，东钱湖队、鄞州队、鸵鸟队、北仑队、宁海队分获二至六名。

“未来之星”琵琶决赛昨举行
本报讯（记者 俞素梅 通讯员 包德贵）昨天，宁波市第六届

青少年中华才艺“未来之星”器乐类（琵琶）评比的复赛和决赛在
江北区文化中心举行。

本次琵琶演奏评比吸引了全市200余名青少年报名参加，初
赛于上月9日举行，共有60名小选手闯入最后阶段的比赛。虽
是孩子们的比赛，评委阵容却很强大，著名琵琶演奏家、宁波文艺
大师吴玉霞担任评委会主任，其他评委还包括中国民族管弦乐学
会原副会长、国家一级作曲卢竹音，浙江省琵琶学会会长、国家一
级演奏员骆介礼，上海音乐学院教授强巍昊，宁波市音乐家协会
副主席、国家一级作曲罗晓峰。

决赛采用选手现场演奏、评委现场打分的方式，将评选产生
10名“未来之星”奖、10名“未来之星”提名奖、10名“未来之星”
优秀奖和30名“未来之星”入围奖，此外还将评选出优秀教师奖、
优秀组织奖若干名，获奖名单将于一周后在宁波市文联网等网站
上公示。

宁波中华文化促进会主席、比赛总指导傅丹表示，此次获奖
的数十位选手，代表了不同年龄段学子的最高水平，将是宁波琵
琶学会和吴玉霞艺术大师工作室今后重点培养的苗子。

本报讯（记者 李臻 通讯员 周浩）如何构建智慧供应链？昨日，来自美国、加
拿大、日本等国外多所著名大学的国际知名学者和国内著名高校、科研机构和工业
企业的400多位专家、学者和高管齐聚宁波，出席全球华人供应链学者管理科学与
工程协会（CSAMSE）第十一次国际年会，对这一议题现场“论剑”。

本届年会由华人学者管理科学与工程协会主办，宁波（中国）供应链创新学院
承办。年会的主题为“构建智慧供应链”，以创新思维探讨管理科学、工程领域与工
商管理领域的跨界融合，安排进行了4场特邀主旨报告、2场主题论坛、青年学者研
讨会，女性学者午餐会以及46组学术报告。

在现场，美国麻省理工学院讲席教授、交通与物流中心主任、宁波（中国）供应
链创新学院荣誉院长尤西·谢菲作了题为“供应链的未来”的主旨报告。作为全球
供应链与物流领域最权威的思想领袖，谢菲教授从3D打印、无人驾驶、云计算、人
工智能、区块链等多个方面与大家分享了他对未来供应链发展的一些见解，并解答
了观众的现场提问。

美国康奈尔大学运营管理和信息工程学院教授戴建岗等多位大咖均做了相关
主旨报告。

世界杯接近尾声，甬城多项“燃情世界杯”业余足球赛事也进入收官阶
段。7月12日晚上，2018“百威啤酒杯”八人制足球邀请赛在柳锦社区足球
场落下帷幕，最终“球球”足球队获得冠军。

本次“百威杯”八人制足球邀请赛与世界杯同步开赛，由海曙区体育局、
海曙区足球协会主办，宁波市柳锦体育发展有限公司承办，参赛球队来自各
行各业，有宁波电视台队、市第一医院队、海曙公安队、南门街道队等，最终

“球球”足球队、海曙公安足球俱乐部和南门街道代表队获得前三名。
记者 戴斌 通讯员 徐一凡 文/摄
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青少年马术大赛在甬落幕
小骑士们收获了勇气、专注和坚毅

昨天，热浪袭人的宁波，迎来了一场大规模的马术赛事——
“未来之星”马术大赛宁波分站赛。来自上海、杭州、台州等地的
青少年马术选手集结在浙江马汇马术国际庄园，在地杆级别、50
厘米级别、80厘米级别、90-100厘米级别场地障碍个人赛中展
开分组较量。

家长看重马术运动的教育功能

13岁的宁波小骑士尤彦贺学马术已经有5年了，他说：“马
术比赛讲究人马合一，如果不熟悉马的脾气，配合得不好，或者
自己上场紧张，都会影响到马的发挥。”尤彦贺是宁波赫德实验
学校七年级的学生，在上周的浙江省首届青少年马术冠军赛
中，他获得场地障碍赛80厘米组的冠军。今年9月，他还将代
表宁波队参加省运会的马术比赛——这也是马术项目第一次进
入省运会。

“练习马术，不仅形体得到优化、协调性得到提升，人也变得
更专注、坚毅了。”尤彦贺的妈妈周颖是马术爱好者，她告诉记者，

“如果只是作为周末的业余爱好来练习，马术运动的花费其实和
学英语或乐器差不多。”周颖说，马术的最大开支来自于马匹的购
买，他们家换过两次马，“学习的不同阶段，需要更换不同的马”。
她说她最看重马术运动的教育功能，“在与马的接触过程中，培养
了孩子的责任意识，还帮助他学会理解他人，学会表达与交流。”

浙江省马术队（场地障碍）项目落户宁波

昨天，宁波体育运动学院宣布“宁波市青少年马术训练基
地”落户在此。“马术是奥运会的正式比赛项目，今年马术比赛
首次被列入省运会项目。宁波小将实力不错，这两年在各种青
少年马术公开赛中，多次获得障碍赛冠军。这次省运会，我们
将派出尖子运动员代表宁波队参赛。”宁波体育运动学校校长
朱群告诉记者。

昨天的这场马术赛事还吸引了前奥运冠军朱启南和前体操
世界冠军莫慧兰前来助阵观摩。朱启南现在是浙江省体育局射
击击剑自行车运动管理中心主任。他昨天向记者透露，省体育局
和宁波市体育局已签订协议，将浙江省马术队（场地障碍）项目落
户宁波。“主要是考虑到马术项目的投入成本太大，所以依靠社会
力量来运作和发展马术运动，这样可以在全省范围内整合资源、
各取所长。宁波在马术的场地障碍项目上有自己的独特优势，落
户宁波也是顺理成章的。”他说。 记者 庞锦燕


